

06. Februar 2014 00:34 Uhr

JUGEND MUSIZIERT

Erster Preis für zwei Flötistinnen

Nachwuchs der Schule für Musik und Bewegung Aystetten feiert Erfolg

Twittern 0

Gefällt mir 0

g+1 3

i



Johanna Brieschenk (links) und Anja Wojatschek erspielten sich einen ersten Platz.

Foto: Herbert Wojatschek

Aystetten Großer Erfolg für Schülerinnen der Schule für Musik und Bewegung in Aystetten: Beim Wettbewerb „Jugend musiziert“ im Leopold-Mozart-Zentrum in Augsburg erreichten sie in der Kategorie Holzblasinstrumente einen ersten Platz.

Mit ihren Blockflöten (Sopran- und Altbockflöte) nahmen Anja Wojatschek und Johanna Brieschenk in der Altersgruppe 1B als Ensemble am Wettbewerb teil. So konnten sie die Jury mit den vorgetragenen Stücken, darunter der erste und zweite Satz der Sonate B-Dur von Georg Philipp Telemann sowie zwei Sätze aus Wilhelm Twittenhoffs „Kleine Tanzstücke“, von ihrem Können überzeugen und erhielten einen 1. Preis mit 23 von 25 möglichen Punkten. Eine Weiterleitung zum

Landeswettbewerb konnte nur aufgrund der Altersbeschränkung nicht ausgesprochen werden.

Ihre Musiklehrerin Erika Karez von der Schule für Musik und Bewegung freute sich gemeinsam mit den beiden Preisträgerinnen riesig, dass der erste Preis nach Aystetten ging. (AL,lig)